

<b>NO V-A1994-1</b>	<b>Ladouceur, R. (1994). La psychologie des jeux de hasard et d'argent: aspects fondamentaux et cliniques. <i>Loisirs et Société</i>, 17, 213-232.</b>
<p>Les jeux de hasard et d'argent occupent une place de plus en plus importante dans nos sociétés. Le phénomène du jeu excessif ou pathologique a attiré l'attention de nombreux politiciens, sociologues, économistes, psychiatres et psychologues. Cet article présente d'abord quelques données épidémiologiques sur les habitudes de jeu des adultes et des adolescents. Suit une revue des travaux portant sur la nature fondamentale du jeu, à savoir l'augmentation de la prise de risque pécuniaire en fonction de la participation et la présence des perceptions erronées chez le joueur. Ensuite, une discussion met en lumière la progression du jeu social vers le jeu excessif. La section suivante aborde le contenu et l'efficacité d'un programme d'intervention thérapeutique. Enfin, les derniers paragraphes présentent un programme de prévention du jeu pathologique où sont intégrées les connaissances provenant de la psychologie fondamentale.</p>	<p>Gambling has always held an important place within our societies. The phenomenon of excessive or pathological gambling has attracted the attention of several politicians, sociologists, economists, psychiatrists and psychologists. This article first presents some epidemiological data on the gambling habits of adults and adolescents. Following a review of work concerning the fundamental nature of gambling, that is the increase in pecuniary risk taking in relation to the participation and presence of erroneous perceptions in the gambler. Next, a discussion sheds light on the progression from social gambling towards excessive gambling. The following section addresses the content and efficacy of a therapeutic intervention program. Finally, the last few paragraphs present a pathological gambling prevention program that integrates knowledge from fundamental psychology.</p>